

## **Municipalidad de Natales dio el vamos a la Plaza de Seguridad Vial.**

Este lunes 13 de octubre, en la Sala de Usos Múltiples, se dio por inaugurada la Plaza Seguridad Vial, con la presencia de autoridades comunales, directores de establecimientos, profesores, alumnos e invitados especiales, actividad que estuvo presidida por el Alcalde de Natales, Fernando Paredes Mansilla. De lunes a viernes la iniciativa será visitada por los alumnos y alumnas de los diferentes recintos educacionales de la comuna, mientras que el sábado 18 y domingo 19, estará abierta a la comunidad, de 10:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 17:00.

Fue la primera autoridad comunal, quien explicó la importancia de educar a temprana edad respecto a las normas de tránsito, “nuestra ciudad se desarrolla y también ha incrementado el parque vehicular de Natales, por lo que es sumamente importante enseñarles a nuestros niños a tener conductas responsables como peatones y futuros conductores. Este es un esfuerzo municipal que le permitirá a nuestros niños aprender de forma lúdica y práctica la normativa del tránsito”, comentó el Edil.

Asimismo, el Edil, agradeció el apoyo de la empresa Navimag y la Caja La Araucana, “gracias al compromiso de la empresa privada es posible contar con la

Plaza de Seguridad Vial en Natales, quisiera agradecer a empresa Navimag y Caja La Araucana”, agregó.

Quien también destacó la iniciativa fue el comisario (s) de la Segunda Comisaría de Puerto Natales, capitán Jorge Pino, *“para nosotros es muy importante que se desarrollen este tipo de actividades en Natales, que le permitan a los más pequeños adquirir conocimientos de la normativa de tránsito de manera entretenida, sin duda la Plaza Vial aportará a niños más informados y responsables”*, señaló Pino.

*“Es una actividad muy entretenida y en que hemos aprendido mucho de las señales de tránsito, lo que nos sirve para caminar de manera segura en la ciudad”*, comentó la alumna de la Escuela Baudilia Avendaño de Yousuff, G-4.

La Plaza de Seguridad Vial está destinada para niños de entre 5 a 10 años edad y consta de tres etapas: en la primera se les entrega información a los niños sobre la Plaza Seguridad Vial; una especie de “examen práctico” en el cual deben transitar por una ciudad pequeña, teniendo diferentes obstáculos como por ejemplo: semáforos, cruce de peatones, ceda el paso, entre otras y por último está el “Bus educativo”, el cual fue acondicionado donde los niños se sitúan en una fila de asientos donde existe una pantalla que enseña el uso del cinturón de seguridad y también juegos

